

帯広市立栄小学校 学校便り

さかえ



令和6年7月18日発行

【令和6年度学校経営の重点】

**一人一人が成長を実感し
笑顔あふれる栄小学校**

～質の高い日常実践を通して～

【キャッチフレーズ（児童）】

**「あたり前のことが
あたり前にできる 栄っ子」**

個人懇談 ありがとうございました！



6月25日（火）から、4日間にわたって個人懇談が行われました。ご多用の中、お時間を作っていただき、ありがとうございました。4月参観日の学年懇談でもお話をさせていただきましたが、一人一人のお子さんの成長のためには、学校と家庭が連携・協力して進めていくことが大切です。今回の個人懇談で話し合われた内容は、学校、家庭それぞれで、今後の指導・支援に生かしていけるように取り組んでいきたいです。また、今後においても何か心配な点等がありましたら、学校（担任）までご連絡下さい。よろしくお願いいたします。

様々な体験学習 出前授業を実施しています！

運動会が終了してからの一月半は、じっくりと学習に専念できる充実した期間となりました。暑い日もありましたが、エアコンやスポットクーラーを活用し、熱中症対策を進めてきました。どの学年も子ども達は元気に活動し、集中して取り組む姿が見られ、学びを深めることができました。また、アフターコロナにおける教育活動が本格的になり、様々な体験学習や専門的な知識・技術をもつ講師から学ぶ出前授業を実施しています。2年生はまち探検にいきました。学校近辺のお店、交番等で、様々なことを教えていただきました。3年生は国際交流学习でベトナムのハーさんを講師としてお招きし、ベトナムの自然・文化を教えてくださいました。4年生は、中田食品の貴戸社長に来ていただき「豆腐作り」に挑戦しました。木綿豆腐は作るのが難しいとお話されていましたが、とても上手にでき上がり、みんなでおいしくいただきました。6年生は、帯広税務署から講師をお招きし、「租税教室」を実施しました。イミテーションではありますが、ケースに入った1億円の札束を確認するなどの体験もしました。他にもそれぞれの学年で様々な学習を行っています。生き生きと活動する子ども達の姿が印象的です。実りの大きい学習の機会となっています。



PTA環境係主催 「花の小径草取り」 ありがとうございました！

今年度は、PTA 組織改編の試行の年となります。全ての保護者の皆さまに3つの係に所属していただきPTA 活動が進められています。ご存じの方も多いと思いますが、栄小学校のグラウンドの北側に「花の小径」という通路があります。連日の夏の日差しで雑草もぐんぐん伸びていました。今年度は、PTA 環境係が主催となり、「花の小径の草取り」を計画してくださいました。当日は、ご多用の中、多くの皆さまにご参加いただきました。ありがとうございました。（70名ほどのみなさんに参加していただきました。小学生もたくさん参加してくれました。）たいへん暑い中でしたが、みなさん熱心に草取りを行っていただき、見違えるほどきれいな小径になりました。子ども達の健やかな心身の成長のためには、校舎内外の安全な環境整備も大切であると感じています。子ども達が元気よく力一杯、安心して活動できるようにこれからもご理解とご協力をお願いします。企画していただきましたPTA環境係の皆さま、暑い中、熱心に作業をしていただいた皆さま、ありがとうございました。